

*Assalamu 'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh,*

Selamat pagi, salam sejahtera bagi kita semua.

Perkenankan saya, memimpin do'a ini dengan tata cara agama Islam, bagi yang beragama lain, dimohon untuk menyesuaikan.

*Bismillahirrahmanirrahim,*

*Alhamdulillah rabbil alamin, Hamdan yu wafi nikmahu wayukafi mazidahu,*

*Asyhaduala ilahailallah wa ashadu ana muhammadan abduhu wa Rosuluh*

*la nabi ya ba'da.*

Ya Allah, Yang Maha Pemurah;

Kami bermohon, dengan rahmat-Mu yang meliputi segala sesuatu,

Dengan tangan menengadahkan keharibaanMu, penuh harap,

Dengan hati dan pikiran, menunduk khusus, penuh kerendahan,

Berilah kami rasa syukur atas nikmat-Mu, yang tanpa Batas,

Nikmat kebangsaan, berbalut cinta, kasih, dan sayang.

Ya Allah, Yang Maha Agung;

Kami bermohon, dengan kemuliaan-Mu yang membimbing segala sesuatu,

1 Juni 1945, Engkau bimbing hamba-hamba pilihan, dalam perkumpulan bersama,

Duduk penuh cinta, berdiri tegak, bersuara, merumuskan cara menjaga Nusantara.

Bimbinglah kami Ya Allah, dengan cara yang sama, merawat anugerah Pancasila.

Bantulah kami, untuk tetap berdiri tegak, membela Indonesia.

Ya Allah, Yang Maha Kuat;

Kami berharap, dengan kekuatan-Mu yang tak tertandingi,

Berilah kami ketabahan, kokoh, menjaga kemanusiaan dalam keadaban.

Bimbinglah kami, dalam menjaga setiap jengkal tanah Indonesia,

Ajarkan hati dan langkah kami, untuk berlaku adil, tanpa membeda-bedakan.

Ya Allah, Yang Maha Perkasa,

Kami berharap, dengan kuasa-Mu yang meliputi seluruh semesta,

Hindarkan negeri kami dari kedholiman, ketidakadilan, ketidakadaban, dan perpecahan,

Jauhkan bumi kami, dari saling curiga, saling fitnah, dendam dan permusuhan,

Eratkan hati kami, dalam persaudaran sepanjang zaman,

Sebagaimana pendiri bangsa, telah mengajarkan keteladanan.

Ya Allah, Yang Maha Penabur Karunia,

Berkahilah kami, agar kami, tetap mencintai Indonesia tanpa henti,

Sehingga kami, mampu mewujudkan masyarakat yang adil dalam kemakmuran, makmur dalam keadilan.

Ya Allah, jauhkan kami dari azab-Mu,

Lailaha illa anta, subhanaka, inni kuntu minadholimin.

Robbana atina fiddunya hasanah, wa fil akhiroti hasanah, waqina 'adzabannar.

*Subhana robbika robbil 'izzati 'amma yasifun, wa salamun 'alal mursalin, wal hamdulillahi rabbil 'alamin.*

*Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,*